



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Ayax y Prok, el grupo de raperos, han sido acusados de más de 80 agresiones sexuales

El caso de Íñigo Errejón ha desatado un movimiento en el que varias víctimas de agresiones sexuales, a manos de hombres conocidos y con poder, han dado el paso de contar su verdad. Esto es lo que ha ocurrido con los raperos **Ayax y Prok**.

Al igual que ocurrió con Errejón, este caso también lo ha sacado a la luz Cristina Fallarás, la periodista que destapó los abusos de varias mujeres a manos del exdiputado de Sumar. Los casos son muy similares, tanto en la manera de haberse destapado como en la supuesta fachada que aparentan los acusados. Los gemelos granadinos, al igual que Errejón en sus discursos políticos, proclaman en sus letras y entrevistas una ideología y unos valores que, presuntamente, parecen no tener.

El pasado 28 de octubre, Fallarás publicó en Instagram los mensajes que recibió de una joven que se animó a contarle lo que sufrió a manos de uno de los raperos cuando era menor de edad. La chica le narraba cómo sufrió los abusos en una noche de fiesta, con unos 17 años, a man

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |